

Titel der Drucksache:

**Standortprüfung für die Errichtung eines
Reisemobilhafens in Erfurt**

Drucksache

1781/13

Stadtrat

Entscheidungsvorlage

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Stadtrat	27.11.2013	öffentlich	Entscheidung

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, folgende Standorte für die Errichtung eines Reisemobilhafens näher zu untersuchen:

- Standort „An der Pfaffenlehne“, westlich des Hauptfriedhofs und südlich der Binderslebener Landstraße (Vorzugsvariante)
- Standort westlich der Straßenbahnwendeschleife Hauptfriedhof, südlich der Kleingartenanlage Pfaffenweg und nördlich des Tennisplatzes an der Binderslebener Landstraße
- Standort gegenüber der Märchensiedlung in Windischholzhausen, auf der Fläche des ehemals geplanten Freizeitparks „Suhlequelle“
- Standort Herrmann-Brill-Straße / Ecke Wilhelm-Wolff-Straße

Die Prüfungsergebnisse sind den Ausschüssen BuV und StU in den jeweiligen Sitzungen Ende des ersten Quartals 2014 vorzulegen.

11.11. 2013, gez. i. A. Bergmann

Datum, Unterschrift

Nachhaltigkeitscontrolling <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage	Demografisches Controlling <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage			
Finanzielle Auswirkungen <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja →	Nutzen/Einsparung <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Sachverhalt			
↓	Personal- und Sachkosten (in EUR) / Personalkosteneinsparung (in VbE)			
Deckung im Haushalt <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	Gesamtkosten EUR			
↓				
	2013	2014	2015	2016
Verwaltungshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Verwaltungshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
<input type="checkbox"/> Deckung siehe Entscheidungsvorschlag				

Fristwahrung

Ja Nein

Anlagenverzeichnis

Sachverhalt

Die Stadt Erfurt hat trotz verschiedener Standortuntersuchungen noch immer keinen Reisemobilhafen. Damit geht dieses Tourismussegment der Landeshauptstadt bislang als Umsatzbringer weitestgehend verloren. Nach Kenntnis der einreichenden Fraktion wurden diese Standorte für den Zweck Reisemobilhafen noch nicht untersucht.